

PROJET MAISON

PROJET MAISON

MAISON PROJECT

3€ le ticket de loterie



Fonchy est une opération unlucrative, une association de malfaiteurs et un cap de bonne-espérance. Fonchy c'est loin de tout et prêt de loin. C'est un toit sur nos têtes et un moulin astral. C'est une fondation à invitations. C'est beau Fonchy, il y a des tilleuls, une cuve qui récupère l'eau de pluie et des loquets rouillés. Fonchy ça se retape à la main, ça courbature le lendemain.

Le Do It Yourself s'y épanouit jusqu'à sa limite, la charpente, vétuste et médiévale, bombée as in old way.

A grande surface, gros devis.

Fonchy a ses exigences et ne tolère pas la négligence.

Pas sur ce coup-là, pour une fois.

Parfois idées = monnaie, ici, monnaie = projet bien abrité. Pour une résidence plus chaleureuse et core open source. Pour un futur au profil incertain mais couvert. Pour un cadre prêt à tout recevoir.

Un centre de gravité pour des gens mouvants qui n'aiment pas les business plan.

Fonchy is a non-lucrative operation, an association of malefactors and a cape of good-hope. Fonchy is far from everything and close by far. It's a roof upon our heads and an astral windmeal. It's a foundation to invitations. Fonchy is awesome, there are some linden trees, a rain-water-vat, and rusty latches.

Fonchy is hand repaired, you get sornesses at six o'clock or never .

The Fais-le-toi-même blossoms until is own end, the woodwork, antiquated and medieval, domed à l'ancienne.

To big surface, big budget.

Fonchy has is own expectations and can't stand carelessness.

Not that time, for once.

Sometimes ideas= money, here, money = project well protected. To a warmer residency and au cœur de la source ouverte. For a future with uncertain profile but covered. To an environment ready to receive everything. A gravity center for moving people who don't like les plans d'affaires.

tirage prévu à 17h au café pompier
(annexe des Beaux-Arts 7 place Renaudel)

PROJET MAISON

PARTICIPEZ A LA GRANDE LOTERIE

POUR SOUTENIR LE PROJET MAISON

